

pre la proportion établie depuis longtemps entre ces deux métaux et produire une grave perturbation dans le commerce. Robertson, dans ses *Recherches historiques sur l'Inde ancienne* (33) avait déjà remarqué la préférence que les Indiens accordent à l'argent sur l'or.

Chose remarquable ! pendant que l'exportation de l'argent s'élevait rapidement à un chiffre qu'on n'avait jamais vu jusqu'alors, l'importation de l'or fourni par la Californie et l'Australie suivait une progression à peu près égale. Si ces deux causes continuent à opérer dans un sens opposé, et si l'on ne découvre pas de nouvelles et abondantes mines d'argent, il faut s'attendre à voir, dans un avenir peu éloigné, l'or détrôné descendre du premier rang où les hommes l'avaient placé, et, par suite, *Yauri sacra famés* si souvent accusée n'aurait plus à répondre seule des crimes des humains.

D'AIGUEPERSE.

(33) An historical Dirquisition concerning antient India. Section IV, c. VI.